

MagicStore

Fiche Technique / Product Sheet



Véritable mélange entre showstore, node Art-Net et console lumière traditionnelle, le MagicStore est l'outil idéal pour gérer facilement l'ambiance lumineuse. La nouveauté du produit réside principalement dans l'ajout d'une couche "au dessus" de celle représentant l'enregistrement et la restitution DMX/Art-Net classique : cette nouvelle couche de "faders" virtuels permet de prendre la main sur les canaux voulus. Concrètement, le MagicStore permet par exemple de gérer indépendamment l'intensité lumineuse d'un lustre, sans avoir à modifier le show ou la scène déjà enregistré(e), le tout en temps réel et dans une interface simple et agréable.

A real mix between showstore, Art-Net node and traditional light console, the MagicStore is the ideal tool to easily manage the light ambience. The novelty of the product mainly lies in the addition of a layer "above" the classic DMX / Art-Net recording and reproduction: this new layer of virtual "faders" allows you to take control of the channels wanted. Concretely, the MagicStore allows for example to independently manage the light intensity of a chandelier, without having to modify the show or the scene already recorded, all in real time and in a simple and pleasant interface.

➤ **Informations techniques :**

- 4 univers Art-Net en entrées et sorties
- 4 sorties DMX + 1 entrée DMX
- Environ 18h d'enregistrement maximum
- Utilisation et configuration via web (synchronisation en temps réel de tous les client)
- 40 pads (show/scene) + 80 faders (1 canal DMX par fader)
- Fade IN/OUT pour chaque show/scene
- Fade IN/OUT à l'activation et à la désactivation de chaque fader
- Remote Art-Net (shows/scenes + faders)
- Planificateur de shows/scenes
- Page "custom" permettant l'organisation de vos shows/scenes/faders importants
- Mode "simple node" permettant la reprise en main depuis une console externe facilement

➤ **Technical informations :**

- 4 Art-Net universes in inputs and outputs
- 4 DMX outputs + 1 DMX input
- Around 18 hours of recording time
- Use and configuration via web (real-time synchronization of all clients)
- 40 pads (show/scene) + 80 faders (1 DMX channel per fader)
- Fade IN/OUT for each show/scene
- Fade IN/OUT when activating and deactivating each fader
- Remote Art-Net (shows/scenes + faders)
- Shows/scenes planner
- "Custom" page allowing the organization of your important shows/scenes/faders
- "Simple node" mode allowing control from an external console easily

➤ **Spécifications :**

- Tension d'alimentation : 220V AC
- Dimensions (mm) : rack 19" 1U, 480*290*44
- Connecteurs (Neutrik) : 4* NC3FAH, 1* NC3MAH, 1* NAC3MPA-1, 2* NE8FDP
- Environnement opérationnel : -10°C / 40°C

➤ **Specifications :**

- Input voltage : 220V AC
- Dimensions (mm) : rack 19" 1U, 480*290*44
- Connectors (Neutrik) : 4* NC3FAH, 1* NC3MAH, 1* NAC3MPA-1, 2* NE8FDP
- Operational environment : -10°C / 40°C

➤ **Contenu de l'emballage :**

- 1* HGLight MagicStore
- 1* Câble d'alimentation (prise EU)

➤ **Package content :**

- 1* HGLight MagicStore
- 1* Power cable (EU plug)

